

Exkursion

Israel – Erinnerungskultur

23.-31. März 2019

für Lehramtsstudierende „Geschichte und Sozialkunde/ Politische Bildung“
der Universität Salzburg und aus dem Cluster Mitte

Sommersemester 2019

Leitung:

Wolfgang Buchberger, Institut für Gesellschaftliches Lernen und Politische Bildung, PH Salzburg
Christoph Kühberger, Fachbereich Geschichte, Universität Salzburg

Die Exkursion an die Internationale Schule für Holocaust-Studien (ISHS) an der israelischen Gedenkstätte Yad Vashem in Jerusalem bietet den TeilnehmerInnen die Möglichkeit, unterschiedliche Konzepte im Umgang mit dem Holocaust im Unterricht kennen zu lernen. Ausgehend von der Ausstellung und den Gedenkstätten in Yad Vashem sowie der Diskussion von Vorträgen und anderen Inputs wird der Exkursionsgruppe die Möglichkeit geboten, sich vertieft mit dem Themenbereich Nationalsozialismus und Holocaust auseinanderzusetzen.

Die Exkursion wird in Kooperation mit der Universität Aachen und der Universität Köln durchgeführt. Jede Universität stellt das gleiche Kontingent an Lehramtsstudierenden. Auf diese Weise wird es im Sinn der Multiperspektivität ermöglicht, neben der israelischen und österreichischen Perspektive auch deutsche Zugänge kennen zu lernen.

Die Kosten für Flug und Unterkunft in einer Selbstversorgerherberge in Israel liegen bei ca. 660 €.

Die Anmeldung erfolgt auf der Veranstaltung am 13.11.2018 (17:15/ GesWi, Raum SE U10 im Keller). Sie müssen sich dazu vorab über PLUSonline anmelden: **LV-Nr. 603.503: Anmeldung zur Exkursion Israel: Erinnerungskultur (im SoSe2019 - LV-Nr. 603502).** (Anmeldezeitraum 14.10.-9.11.2018)

